

# みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校  
校長 原田 知樹

NO. 35

## ☆青首大根、聖護院大根を収穫しました☆

1月19日（火）に、大根の収穫を行いました。抜く大根は、子供たちが自分で選びました。いきなり引っ張ると、大根が折れてしまうので、周りの土を大根が傷付かないように優しく、しかも根気よく掘り続けました。大根が半分以上見えてきたところで、カー杯大根を引っ張り、大きな大根が抜けたときには、「抜けた！」と満面の笑みを見せていました。子供たちに、大根でどんな料理を作りたいか聞くと、「大根の煮物」や「大根おろし」「味噌汁」等、嬉しそうにたくさん発表していました。ご家庭でも、大根の世話をしたことや収穫の時のことについて話題にすることで、みなみん学級で育てた大根に対する、子供たちの親近感もさらに増すことと思います。一人一人が頑張って収穫した大根ですので、ぜひお子さんと一緒に料理をしていただき、「みなみん大根」を楽しんでください。

## ☆1月のカレンダー作り☆

1月15日（金）に、1月のカレンダーを作りました。

パソコンでカレンダーを作ったグループは、3学期の予定の見通しを立てるため、カレンダーに予定を書き入れていきました。細かい作業なので難しいところもありましたが、根気よく活動に取り組み、完成させました。

子供たちに「1月といえば？」を考えさせると、「お正月！」と元気に答えていました。お正月に関わるものにはどんなものがあるかを質問すると、コマや凧揚げなど、たくさんのもんがでてきました。折り紙で作った丑年の牛やコマの周りに、お正月にちなんだものを楽しみながら描いている姿も見られました。ダルマや富士山などの、折り紙の折り方の動画を参考にして一人で折り進めていた子供や、教師のお手本を見ながら獅子舞の顔や体の模様を工夫して作る子供もいました。お正月や丑年にちなんだ、個性あふれるカレンダーができあがりしました。今回は、書き初め展の関係で、1月のカレンダーはすでに持ち帰っております。ご家庭で飾ってみてください。

